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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問（ 個 人 質 問 ） 

 

【質問日】令和３年１２月６日（月） 

 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

９ 屋 久 弘 文 １ ＥＳＴ（小学校英語指導支援員）の処遇等について 

⑴ 本年度からＥＳＴに係る費用弁償の支給を廃止した理由と報酬総額を減額

した理由は 

⑵ ＥＳＴをパートタイムとフルタイムに区分しての採用及び複数年契約につ

いて伺う。 

⑶ ＥＳＴに係る研修の実施や教育委員会とのコミュニケーションについて伺

う。 

２ 本市における大規模盛土造成地等の現状と対策について 

⑴ 熱海市の大規模土砂災害を受けた本市における点検の実施状況とその結果

は 

⑵ 熱海市の災害を教訓に、本市独自の条例を制定し、規制する考えはないか。 

⑶ （株）ユーラスエナジーホールディングスの「北薩風力発電事業」に関し

て 

ア 同事業の盛土による残土処理について、防災上、市としてどのような見

解を持っているか。 

イ 「環境影響評価準備書」に係る「意見概要」の中の事業者見解に対する

市の認識は 

ウ 市長は、防災上の見地・観点から、追加して意見を述べないのか。また、 

別に意見を述べる段階・機会があるか。 

３ 本市指定文化財「平佐現窯」等の修復・保存について 

⑴ 平佐現窯を修復・保存する考えはないか。又は、その一帯を史跡公園とし

て整備・保存するとともに、確認できる窯跡などに案内看板を設置する考え

はないか。 

⑵ 「柚木崎窯跡」の一部の移設保存、出土品も含めた記録保存のほか、出土

した遺物を活用できないか。 

４ 南九州西回り自動車道の騒音対策について 

⑴ 宮里町高原団地内で国土交通省が実施した騒音の測定結果（本年２月頃）

と国土交通省の定める基準値について伺う。 

⑵ 自動車騒音に昼夜悩まされている地域住民に対する市としての対応につい

て伺う。 

１０ 溝 上 一 樹 １ 近年の甑島の人口減少について 

⑴ 近年の甑島の人口減少及び人口減少率をどのように考えるか。 

⑵ 甑島の人口減少の要因をどのように考えているか。 

２ 甑島地域の医療従事者不足について 

⑴ 現在の診療所等の医療従事者不足数はどのようになっているか。 

⑵ 不足している要因をどのように考えているか。 

⑶ 島外からの医療従事者の流出をできる限り防止するための対策はないか。 

⑷ 診療所再編など今後の具体的な対策は 



- 2 - 

３ 甑島地域における子育て環境について 

⑴ 現在の甑島地域の子育て環境をどのように捉えているか。 

⑵ 今後、認定こども園のような社会のニーズにあった施設を検討できないか。 

⑶ 路線バス（ふれあいバス）の割引制度を中学生まで拡充できないか。 

⑷ 離島高校生修学支援事業の適用範囲を拡充できないか。 

４ 今後、魅力的な甑島を生かすために 

⑴ 大学の水産学部の誘致など、自然豊かな環境を生かした政策は考えられな

いか。 

⑵ 甑島の地域性を生かす、官民一体となった思いやり政策を 

⑶ ぜひとも市長又は副市長に甑島の生活を体感してほしいがどうか。 

１１ 森 永 靖 子 １ 交通安全対策の推進について 

⑴ 通学時等の自転車の乗り方の指導は 

⑵ 可愛小学校オアシス通りの歩道に公安委員会の道路標識があるが、移動は

できないか。 

⑶ 可愛地区後牟田の五差路交差点の安全対策は 

２ 食のまちづくりプロジェクトについて 

⑴ 地産地消（農林水産物全て）について伺う。 

⑵ 直売所のマップの活用と周知について伺う。 

⑶ 有害鳥獣被害の状況及び対策は 

⑷ イノシシ料理を本市の郷土料理として、更に広める考えはないか。 

⑸ 食のまちづくりの専門プロジェクトチームを立ち上げる考えはないか。 

 


